

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

La Fondation Santé Sud de Lanaudière cède un terrain à la Maison Adhémar-Dion

Terrebonne, le 1^{er} mai 2023 – C'est aujourd'hui, en présence de Pierre Fitzgibbon, député de Terrebonne, ministre de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie, ministre responsable du Développement économique régional et ministre responsable de la Métropole et de la région de Montréal, que la Fondation Santé Sud de Lanaudière (FSSL) annonce qu'elle cède à la Maison Adhémar-Dion la parcelle de terrain jouxtant la Maison. Le député de Masson, Mathieu Lemay, est également présent à la conférence de presse.

Rappelons que la Maison Adhémar-Dion fut le premier projet de la Campagne majeure 2006-2010 de la Fondation Santé Sud de Lanaudière à voir le jour. La Fondation avait alors décidé de financer la construction de la Maison grâce à un investissement de 3,5 M\$. C'est en 2009 que la Ville de Terrebonne, souhaitant recevoir l'organisme sur son territoire, avait cédé à la Fondation le terrain d'une valeur de 869 000 \$.

« La Fondation Santé Sud de Lanaudière s'enorgueillit d'avoir été la maître d'œuvre de la Maison Adhémar-Dion », souligne le coprésident de la FSSL, Pascal Gagnon. « Nous sommes convaincus que la Maison fera preuve de dynamisme et de créativité en utilisant cet espace pour le bien-être des résidents et de leurs proches », renchérit le coprésident de la FSSL, Julien Trussart.

Avant même que la FSSL annonce son intention de lui céder le terrain, l'équipe de la Maison Adhémar-Dion avait déjà planché sur des projets dans le but de s'ouvrir davantage à la communauté. Grâce à ce nouveau terrain, le projet *Les Jardins d'Adhémar* pourra prendre son envol. Des aménagements permanents seront réservés à la culture de légumes et de fines herbes qui permettra aux résidents de manger sainement grâce à des aliments cultivés sur place. L'entretien des jardins sera confié à des jeunes présentant des difficultés particulières de l'école secondaire Jean-Claude-Crevier. Une occasion unique pour eux de développer des aptitudes sociales et de jardinage.

« Nous sommes emballés par ce nouveau projet qui germe depuis quelques années, nous souhaitons que nos résidents se sentent comme chez eux à la Maison Adhémar-Dion », affirme Caroline Favreau, présidente du conseil d'administration de la Maison Adhémar-Dion.

Soulignons que la Maison Adhémar-Dion est la seule maison de soins palliatifs de la région et que son apport est important pour la communauté lanauoise comme en témoigne madame Nicole Robillard, proche aidante : « La Maison m'a permis de prendre des moments de repos bien que j'aie vécu tous les jours avec mon conjoint. Je parlais avec une plus grande paix d'esprit tout en sachant que l'ensemble du personnel était là pour mon conjoint en tout temps. La communication était constante entre l'équipe et la famille. »

Grâce à la générosité de leurs partenaires et donateurs, la Fondation Santé Sud de Lanaudière et la Maison Adhémar-Dion concrétisent de nombreux projets. Pour faire un don, visitez le fondationssl.ca/don et lamaisonadhemardion.ca/donner

À propos de la FSSL

Fondée en 1989, la Fondation Santé Sud de Lanaudière a pour mission d'amasser des dons dans le but de bonifier les services et les soins de santé rendus notamment à l'Hôpital Pierre-Le Gardeur et dans les autres constituantes du réseau de la santé situées dans le sud de Lanaudière, comme les CLSC et les CHSLD.

Pour faire un don, en savoir plus et découvrir nos réalisations : fondationssl.ca

À propos de la Maison Adhémar-Dion

La Maison de soins palliatifs Adhémar-Dion a été officiellement inaugurée en juin 2010. Située dans un endroit champêtre le long de la Rivière-des-Mille-Îles à Terrebonne, elle offre gratuitement, à une clientèle en fin de vie, des services d'hébergement, de soins médicaux, paramédicaux, psychosociaux et d'accompagnement spirituel. L'organisme prodigue des soins de qualité dans une atmosphère empreinte d'empathie et de dignité.

Pour faire un don ou en savoir plus : lamaisonadhemardion.ca

-30-

Source : Fondation Santé Sud de Lanaudière
Contact : Katherine Brazeau
Directrice communications et événements
450 654-7525 poste 21 119
kbrazeau@fondationssl.ca